

2023年 第46回 5・15沖縄平和行進

今回は沖縄平和行進という沖縄にとっても日本にとっても重要な行動に参加させていただきありがとうございました。

今回自分は沖縄平和行進も沖縄に行くのも初めてでした。空港から出てまず普段とは違う空気感を感じ、ホテルに向かう途中の車内から見る景色も、どこか開放的な雰囲気を感じました。自分が想像していた観光地の沖縄に来たんだなと思い、初めての沖縄にワクワクしました。

しかし戦争当時の話を聞いたり、ひめゆり平和祈念資料館に行った時には悲惨な出来事があった事を知り。多くの一般住民が兵士の人数よりも犠牲になり、国の為だと言い聞かされて戦わされた事実には驚かされました。

その後も平和フォーラムなどの話を聞いて、当時あれだけ苦しめられた沖縄が今でもアメリカ軍の基地問題で苦しめられていると知り、衝撃を受けました。普段ニュースなどを見ているあまりピンと来なかった事が現地に行って見て、現地の人達の話聞いて初めてわかる事があり、決して他人事ではないのだと思いました。

今回、自分が参加して沖縄の為に出来ることは小さい事なのかも知れませんが、今回の行動で自分が感じた事を自分の身近な人に広めていき平和とはなんなのか改めて考えたいと思います。

東海地方清水支部 上田 正巳